

ABSTRAK

Ahmad Mukhtar Natsir: Pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) dan *Fixed Asset Turnover* (TATO) Terhadap *Return On Equity* (ROE) pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2011-2020

Total Asset Turnover adalah rasio untuk menilai seberapa baik perusahaan mampu mengelola seluruh total asetnya. Profitabilitas perusahaan akan meningkat jika semua asetnya dikelola dengan baik. Indikator kapasitas perusahaan untuk mengelola aset tetapnya adalah rasio yang dikenal sebagai *Fixed Asset Turnover*. Kemampuan perusahaan untuk mengelola modal investornya dikenal sebagai *Return On Equity*. Semakin banyak investor yang tertarik dalam mempercayakan modal mereka kepada perusahaan, semakin tinggi pengembalian ekuitas.

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk menganalisis pengaruh *Total Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* secara parsial pada perusahaan manufaktur periode 2011-2020, *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* secara parsial pada perusahaan manufaktur periode 2011-2020 dan pengaruh *Total Asset Turnover* dan *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* secara simultan pada Perusahaan Manufaktur periode 2011-2020.

Metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif merupakan metode yang digunakan pada penelitian ini. Data pada penelitian ini menggunakan data sekunder. Data diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh situs web resmi dari tiap perusahaannya. Analisis yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Uji Asosiatif, dan Analisis Uji Hipotesis dengan menggunakan *SPSS For Windows Version 25.0*.

Penelitian ini membuahkan hasil yaitu secara parsial *Total Asset Turnover* berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 53,2%. Sedangkan *Fixed Asset Turnover* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Return On Equity* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 36,7%. Kemudian secara simultan berpengaruh signifikan antara *Total Asset Turnover* dan *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 53,3%.

Kata kunci: *Total Asset Turnover, Fixed Asset Turnover, Return On Equity*